

# „Fahrgast Kärnten“ voller Lob für neuen Bus-Fahrplan

Neues Bus-Angebot in Feldkirchen sei „ein Meilenstein“. Positive Auswirkungen auch für Pendler.

Ab 11. Juli startet der Ausbau der Taktung des öffentlichen Verkehrs im „Feldkirchner Hügelland“. Auch eine neue Linie, Glanegg - Klagenfurt, wird entstehen. Die Kärnten Bus GmbH wird diese Linien betreiben. In insgesamt neun Gemeinden (Albeck, Feldkirchen, Glanegg, Gnesau, Himmelberg, Reichenau, St. Urban, Steuerberg, Moosburg) wird das Angebot verbessert.

Die Firma Kärnten Bus GmbH, mit Geschäftsführer Martin Bacher, hat den Zuschlag der Landesausschreibung dafür bekommen. „Die Linien bleiben bestehen, es wird aber die Taktung erhöht“, sagt Bacher. Hoch erfreut über diesen Ausbau zeigt sich der

Verein „Fahrgast Kärnten“. „Dieses neue Fahrplanangebot kann aus unserer Sicht prinzipiell als Meilenstein bezeichnet werden, wird doch die Gesamtanzahl der Buskurse von derzeit 209 auf 437 mehr als verdoppelt“, sagt Obmann Markus Lampersberger.

Dabei werde einerseits das Angebot an schulfreien Werktagen, und somit auch während der Schulferien, stark erhöht, wovon auch Pendler profitieren. Andererseits wird erstmals flächendeckend auch Wochenenden ein Angebot geschaffen, sowohl an Samstagen als auch an Sonn- und Feiertagen. Dieses verstärkte Angebot komme, so Lampersberger, natürlich auch dem Tourismus zugute.